



Wer kennt das nicht: Wenn's morgens schnell gehen muss unter der Dusche, dann vergisst man schon mal die Glasscheibe der Duschkabine mit dem Gummiabzieher zu reinigen, die Armaturen abzuwischen und wenn man abends wiederkommt, dann hat man die Bescherung in Form von Kalkflecken. Lösungen für dieses Problem gibt es auf der Fachmesse IFH / Intherm, die derzeit in Nürnberg stattfindet (18.-21.04.).

### **Leadin**

Wer kennt das nicht: Wenn's morgens schnell gehen muss unter der Dusche, dann vergisst man schon mal die Glasscheibe der Duschkabine mit dem Gummiabzieher zu reinigen, die Armaturen abzuwischen und wenn man nachmittags wiederkommt, dann hat man die Bescherung in Form von Kalkflecken. Lösungen für dieses Problem gibt es auf der Fachmesse IFH / Intherm, die derzeit in Nürnberg stattfindet.

**O-Ton 1** Habermann 0:23

**Zwischenmoderation 1:** Noch besser ist es natürlich, der Ursache auf den Grund zu gehen: Und die Ursache von Kalkflecken ist zu hartes Wasser. Dagegen hilft ein Wasserenthärter, den man sich in jedes Haus einbauen kann, erklärt Günter Stoll von Wasseraufbereitungsspezialisten Grünbeck.

**O-Ton 2** Stoll 0:28

**Abmoderation:** Der Sieg gegen den Kalk hat seinen Preis: Inklusiv Einbau und Montage kostet so ein Wasserenthärter für den Privathaushalt zwischen 3.500 und 4.000 Euro.